

高木小だより 高木っ子 NO.9

御船町立高木小学校
令和5年7月20日(木)
文責:校長 荒牧和子

★1学期終業式

今日で69日間の1学期が終わりました。大雨のための臨時休校やインフルエンザの流行がありました。昨年度までのコロナ禍と違って、家族の体調不良等で学校を休む必要がなくなり、充実した1学期を過ごすことができたのではないかと思います。



5年 福田さん
運動会のソーラン節を頑張った。努力したらいい結果が返ってくると感じた。これからはいろいろなことにチャレンジしたい。



5年 藤田さん
集団宿泊教室で、パーロン漕ぎやナイトゲームで、みんなと協力したことが思い出に残った。また、みんなとパーロン漕ぎをしたい。



6年 上田さん
3つの目標、「1年生と交流を深める」「家庭科の調理実習」「英語の学習」を頑張った。毎日料理をしているお母さんはすごいと思った。

私からは、夏休みの3つの約束

- 1 早寝・早起きをがんばる
- 2 家庭学習をがんばる
- 3 読書をがんばる

を伝えました。授業のない夏休みは、油断すると、「夜11時過ぎまで起きていて、朝は8時まで寝ている」などということになってしまいます。困るのは、2学期はじめの子どもです。「朝、眠くて起きられない」→「学校で集中できない」→「学校に行きたくなくなる」こんな

負のスパイラルに陥らないよう、3つの約束を守って生活しましょう。

★「子ども110番の家」の確認を！

高木小学校校区には、29軒の「子ども110番の家」があります。これは、登下校中や地域で遊んでいるときに、子どもが「危ない!」と感じたらすぐに助けを求めに逃げ込める避難場所です。個人や事業所のご厚意により110番の家の表札を掲げてもらっています。(右の写真)

子どもたちには、夏休み中に「子ども110番の家」の場所を確認するように伝えてあります。また、「110番の家マップ」は、昨年度配付しています。(新1年生と転入生には本年度)是非、保護者の皆様とともに場所の確認をお願いいたします。



★安心・安全な夏休みを！

いよいよ明日から夏休みに入ります。梅雨明けはまだですが、蝉の鳴き声とともに太陽の日差しが一段と強くなっています。学校から配られた「夏休みのくらし」をよく読み、しっかり守って生活してください。何よりも、

- ★事故にあわない!
(交通事故、水の事故、熱中症など)
- ★事件にあわない!
(行ってはいけないところに行くと、たくさんの危険があります。)

1学期自分ががんばったところはもちろん、がんばれなかったことは何かを確認し、2学期の目標を立てましょう。8月28日(月)の始業式、みんなが元気に登校するのを待っています。
See You!

★若宮先生、ありがとう！

昨年4月から高木小で勤務していた養護の若宮先生が、7月31日で退職され、8月からは、八代市の高田(こうだ)小学校に勤務されることになりました。けがをしたとき、頭が痛い、お腹が痛いとき、悩みがあるときなど、たくさんの人が「若宮先生いますか?」と職員室を訪ねてきていました。

今日の退任式では、児童代表で6年生の朋祈さんがお別れの挨拶をしました。

8月からは、育児休業で休まれていた岩崎愛先生が復帰されます。

